



Paris, le 14 juin 2016

Communiqué de presse

Comme il était à craindre, les méthodes préconisées par DAESH pour assassiner des représentants de l'ordre ont été mises en œuvre cette nuit contre un policier hors service et sa famille.

Nos collègues de la police ont une nouvelle fois été frappés dans leur chair, et ce dans une période où ils sont tout particulièrement mis à contribution. Dans ces moments difficiles le syndicat UNSA DOUANES s'associe à leur douleur et nous tenons à leur apporter tout notre soutien.

La période actuelle, annoncée par l'organisation terroriste comme "mois des calamités" (mois de ramadan doublé de l'EURO 2016) rend le danger plus important encore pour tout membre d'un corps incarnant l'autorité de l'État.

La douane, ouvertement engagée dans la lutte contre le terrorisme, est une cible toute désignée et pourrait également voir un des siens tomber .

L'État se doit de protéger ses serviteurs et faire en sorte que ceux ci soient en capacité de se protéger eux même, en tous lieux et toutes circonstances, en prenant des dispositions autorisant douaniers, policiers et gendarmes à garder leur arme en dehors du temps de service.

Le syndicat UNSA DOUANES en appelle au Président de la République afin que toutes les mesures soient prises dans ce sens.

Aujourd'hui nous tenons à dire à nos collègues de la police que nous aussi nous embrassons les flics.

Vincent THOMAZO

Secrétaire général UNSA DOUANES